



KINDER
SCHUTZ
MÜNCHEN

Die Pasingas

Newsletter September 2021



KINDER
SCHUTZ
MÜNCHEN

Liebe Eltern,

wir freuen uns, Ihnen unseren Newsletter „September 2021“ von den Pasingas vorstellen zu dürfen.

Sie werden nun monatlich einen kleinen Newsletter von uns erhalten. Hier erhalten Sie einen Überblick über Aktivitäten, allgemeine Informationen, sowie pädagogische Einblicke.

Viel Spaß beim Lesen!
Die Pasingas

Was ist im September alles passiert?

Ein neues Kita-Jahr hat begonnen...

Wir möchten Sie daher nochmalig herzlich im neuen Kita-Jahr begrüßen und freuen uns auf eine spannende Zeit. Ein neues Kita-Jahr heißt auch, dass wir neue Kinder begrüßen können oder auch, dass Krippenkinder in die Kindergartengruppen wechseln.

In den Krippengruppen werden aktuell Eingewöhnungen durchgeführt. Dabei haben wir den Anspruch, jede Eingewöhnung individuell zu gestalten, damit jedes Kind einen sanften Einstieg haben kann.

Auch in den Kindergartengruppen finden vereinzelt Eingewöhnungen statt. Zudem sind einige Krippenkinder in unsere Kindergartengruppen gewechselt. Auch haben wir die Kinder an den neuen Alltag in kleinen Schritten gewöhnt.

Mehr zum Thema „Eingewöhnung“ finden auf den nachfolgenden Seiten.

Was ist im September alles passiert?

Nun sind die ersten 4 Wochen vergangen und wir können beobachten, dass sich die Kinder in den Tagesrhythmus gut eingefunden haben.



Gleichzeitig sind wir darauf fokussiert, das teiloffene Konzept weiter voranzutreiben. Die Kinder haben im Laufe des Tages immer wieder die Möglichkeit, sich außerhalb ihrer Gruppe zu bewegen.

Einige Kinder nutzen dieses Angebot gerne aus, um auch mit anderen Pädagog*innen in Interaktionen zu treten. Um diese teiloffene Pädagogik gut umsetzen zu können, bedarf es Struktur und Sicherheit. Daher machen wir hierzu auch kleine Schritte, damit die Kinder nicht überfordert werden.

Was ist im September alles passiert?

Gestaltung des Gartens

Um mehr Farbe in unseren Garten zu bringen,

haben die Kinder Holzscheiben bunt bemalt.

Die Holzscheiben hängen nun an unserem Zaun im Garten.



Blick in die Pädagogik

Wie gestalten wir eine Eingewöhnung?

Unsere Prinzipien

- Der Eintritt in die Krippe oder Kindergarten ist ein bedeutsamer Schritt für das Kind und dessen Familie.
- Wir orientieren uns an den Bedürfnissen des Kindes und dessen Familie.
- Die Eingewöhnungen verlaufen Kind-zentriert und zeitlich individuell.
- Vor Beginn der Eingewöhnung findet ein ausführliches Erstgespräch zwischen den Bezugspädagog*innen und den Eltern statt.
- Der Beziehungsaufbau zwischen Bezugspädagog*in und dem Kind steht während der Eingewöhnung im Vordergrund.
- Der Aufbau einer vertrauensvollen und partnerschaftlichen Zusammenarbeit zwischen dem pädagogischen Personal und den Eltern ist ebenso von großer Bedeutung.

Blick in die Pädagogik

Wie gestalten wir eine Eingewöhnung?

Unsere Prinzipien

- Die Eingewöhnungen beginnen anfangs mit ca. 2 Stunden in der Gruppe mit einem Elternteil.
- Ist nach einigen Tagen erkennbar, dass das Kind eine Bindung zur Bezugsperson aufgebaut hat, findet eine erste kurze Trennung statt.
- Die Trennungszeiten werden Tag für Tag verlängert, wobei das Kind das Tempo bestimmt.
- Ist die Eingewöhnung abgeschlossen, findet ein weiteres Elterngespräch statt, um die Eingewöhnung zu reflektieren und einen Ausblick zu geben.

Unsere Kontaktdaten:

Haus für Kinder „Die Pasingas“
Josef-Felder-Straße 43b
81241 München

Tel.: 089 / 23 17 16 7890

Fax: 089 / 23 17 16 7899

Mail: hfk-die-pasingas@kinderschutz.de